



#lachapelle #lachapellejunior

Dans ce vlog, Jérémie nous raconte l'histoire incroyable du très bon roi Ézéchias qui tomba gravement malade. Notre nouvelle reporter, Chantal, est en direct d'Israël pour suivre l'état de santé du roi et communiquer les nouvelles à Jey L'info. Elle sera témoin d'un véritable miracle et Jey L'info, malgré qu'il soit triste du départ de Samantha, se réjouira de cette nouvelle. Chantalléluia!

Nous sommes heureux d'annoncer le lancement des vlogulums. Ce sont des curriculums qui te permettront d'aller plus loin dans les vlogs et de comprendre des lectures et des prières à partir de la Parole de Dieu.

Pour accéder au vlogulum de cette épisode clique ici : <http://bit.ly/vlogulum-laguerisonezechias>

La Chapelle

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com